



Motion no. 42

Conseil général du 8 décembre 2025

Vitesse inadaptée à l'entrée du village de Courfaivre

Le groupe PS-Verts est intervenu régulièrement ces dernières années au sujet de la vitesse inadaptée de certains véhicules qui entrent et qui sortent du village de Courfaivre.

Certes, les radars ou les inforadars ont un effet positif auprès des automobilistes. Malheureusement, le naturel revient au galop lorsque que les radars sont enlevés.

Nous nous permettons de rappeler un article paru dans le Quotidien jurassien, qui indiquait qu'un ralentisseur serait installé à l'entrée du village de Corban. L'article disait ceci : « Le Service des infrastructures, qui a été contraint de reporter la réalisation de l'ouvrage l'année dernière pour des raisons budgétaires, a fini par accéder à la requête après une nouvelle compresse des autorités. »

Il est important à nos yeux de veiller à la sécurité de la population, lorsque nous avons la possibilité de le faire.

Raison pour laquelle, au travers de cette motion, nous demandons au Conseil communal de s'approcher du Service des infrastructures, afin de leur demander de manière active, de prévoir des ralentisseurs ou des chicanes à l'entrée ouest de la localité de Courfaivre.

Groupe PS-Verts
Sacha Crétin

(Handwritten signatures in blue ink)